

国際ロータリー第2770地区
第11グループ



川口 RC
Weekly Report

No. 08

● 定例会
第2909回
2019年9月12日配布

● 事務局
〒332-0012 川口市本町 1-18-5 NTT ビル 1F
TEL 048-222-0124 FAX 048-222-0118
http://www.kawaguchi-rc.com
E-mail krc2770@plum.plala.or.jp



2019-20年度
会長：渡部 行光
幹事：平田 修一

Topics & Information

● ガバナー公式訪問に向けて

新井秀雄会員がガバナー補佐として、9月12日のガバナー公式訪問のお話を致しました。



● 米山感謝状贈呈

白井靖会員へ、米山感謝状が贈呈されました。



● 軽音楽同好会 9月5日18:00より、カラオケ館にて、第1回目の活動がありました。



あいさつ

渡部 行光

さて、今週はガバナー補佐訪問、そして来週はガバナー公式訪問ということです。来週のガバナー公式訪問例会ではエンドポリオのTシャツかネクタイ着用のスーツでお願いします。よろしくご協力の程お願いします。

また、今日は卓話でメンバーの請川さんからロータリーの活性化についてとくにポリオ撲滅のお話を聞くことになっております。ロータリーの話を知ると、本当に世界中でロータリアンやその関係者の方がいろいろな活動をしているのだと感心させられます。素晴らしいことだと思います。



さて、青少年交換留学生は、今年度は当クラブとしては来訪する留学生がきまらず、事業としては受け入れがなくなりましたが、ご存知のように川口市立高等学校の斎藤美幸さんが派遣学生としてオーストラリアに行きました。先日、青少年委員会のメンバーを中心に見送りに成田まで行きましたが、早速無事過ごしている旨の安心できる内容のお手紙をいただきました。最初のホストファミリーの家族はお父さんが医者でお母さんが歯医者さんです。家族は息子と娘3人(次女はちょうど美幸さんと同年代のようです)という賑やかな家庭で、温かく迎えてくれた様子が手紙にも表れていました。これから夏休みも終わり学校が始まりますが、ホストファミリーでもドイツ語が主で、学校もドイツ語の授業ということで、最初は苦勞の連続ではないかと多少心配もしますが、あの前向き、積極的な美幸さんであれば、それを乗り越えて素晴らしい体験を重ねて、成長して帰ってくると思います。青少年交換事業っていいですね。

来週は公式訪問例会という話はしましたが、いよいよ年度も本格的に活動する時期かと思えます。来月のポリオデーとそれに続く市産品フェアへの参加、国際奉仕委員会のグローバル補助金事業も動いています。行事もこれからたくさんありますので、積極的なご協力の程お願いいたします

次回予定 9月19日 定例会
会場/そごう川口店ダリアルーム
点鐘/12:30

卓話: プロデューサー 国枝秀美 様

次々回予定 9月26日 定例会
会場/そごう川口店ダリアルーム
点鐘/12:30

卓話: 経営戦略研究所 谷口幸裕 様